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Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta 8 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima sexagésima quarta reunião ordinária do 10 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 

Alessandra Bocorny de Azevedo, Álvaro Dion Teixeira, Antônio Carlos da Costa Pinto, 12 

Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Clarazete Gautério de Farias, Cleida Maria da Cunha Feijó 13 

Gomes, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Isabel Cristina Junqueira, Jardel de 14 

Borba Cunha, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba, 15 

Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa Ney Santos Pinho, 16 

Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, 17 

Teresinha Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A sessão foi dirigida pela presidente 18 

Luciane Pereira da Silva, juntamente com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. 19 

EXPEDIENTE-ITEM 1: Apresentação da Ata 029/2017 de 19/09/2017, aprovada por 20 

unanimidade. EXPEDIENTE-ITEM 2: Informes: A presidente Luciane Pereira da Silva 21 

efetuou a leitura do Ofício nº 297/2017-GDG/PREVIMPA, em resposta aos 22 

questionamentos efetuados através do Ofício nº 07/2017-CAD/PREVIMPA, onde foi 23 

informado o envio do Parecer nº 06/2017 ao Secretário da Fazenda, Sr. Leonardo Busatto, 24 

através do processo SEI 17.0.000025455-0, bem como do envio da Nota do Conselho de 25 

Administração ao Prefeito Municipal e ao Presidente da Câmara Municipal, através do 26 

Ofício nº 248/2017-GDG/PREVIMPA. O secretário Luis Fernando de Fraga Silva informou 27 

que a prorrogação do mandato dos atuais conselheiros dos Conselhos de Administração e 28 

Fiscal irá até o dia dez de novembro de dois mil e dezessete, e que o Diretor Geral irá 29 

encaminhar ao Prefeito Municipal nova prorrogação até o dia dois de janeiro de dois mil e 30 

dezoito, pois a eleição ocorrerá no período entre quinze e vinte de dezembro de dois mil e 31 

dezessete. Informou ainda, que no dia vinte e nove de setembro próximo haverá nova 32 

assembléia dos servidores convocada pelo SIMPA, no Largo Zumbi dos Palmares, com a 33 

primeira chamada prevista para as dezoito horas. ORDEM DO DIA-ITEM 1: O conselheiro 34 

Álvaro Dion Teixeira apresentou o Parecer nº 024/2017, referente ao processo 35 

17.13.000003989-7, que trata da contratação de empresa para manutenção na rede de 36 

telefonia analógica do PREVIMPA, sugerindo a sua aprovação. O conselheiro Valdemir de 37 

Souza Estran questionou acerca do valor do contrato, se não haverá risco de 38 

descumprimento por parte da contratada em virtude do baixo valor. O conselheiro Antônio 39 

Carlos da Costa Pinto esclareceu que o contrato é parte da Ata de Registro de Preços de 40 

toda a Administração Municipal, no total de cinco mil e quinhentos ramais, e que o 41 

PREVIMPA não estava contemplado no processo, de forma que o valor ajustado está de 42 

acordo com o praticado pela Prefeitura. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas 43 

questionou em relação ao atendimento via telefone aos segurados do PREVIMPA, 44 

sugerindo a instalação de mais ramais no intuito de agilizar o atendimento. A conselheira 45 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 



Marilena Ruschel da Cunha perguntou se a contratada efetuará a manutenção preventiva 46 

automaticamente, ou mediante solicitação do PREVIMPA. O conselheiro Álvaro Dion 47 

Teixeira esclareceu que o contrato prevê a obrigatoriedade de realização uma manutenção 48 

preventiva por mês. Na seqüência a presidente Luciane Pereira da Silva colocou o Parecer 49 

em votação, sendo aprovado por unanimidade entre os presentes. ORDEM DO DIA-ITEM 50 

2: O servidor Antônio Renato Marrone, Chefe da Unidade de Compensação Financeira do 51 

PREVIMPA, efetuou a apresentação dos dados referentes à compensação previdenciária 52 

com o Regime Geral de Previdência Social, a qual segue anexa à presente Ata. A 53 

conselheira Marilena Ruschel da Cunha indagou se existe compensação com os demais 54 

Regimes Próprios de Previdência Social, sendo informada que atualmente não é realizada, 55 

mas que existem aproximadamente três mil e quinhentos processos passíveis de 56 

compensação, dos quais em torno de quinhentos em condições de serem requeridos. O 57 

conselheiro Álvaro Dion Teixeira solicitou informação sobre qual o percentual do provento 58 

ou pensão que é oriundo da compensação previdenciária, e se este valor é considerado para 59 

o cálculo atuarial. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar informou que a compensação 60 

previdenciária é responsável pelo custeio de cerca de oito por cento do valor do benefício, e 61 

que este percentual é considerado para o cálculo atuarial. O conselheiro Pedro Luis da Silva 62 

Vargas esclareceu que efetuou a solicitação da apresentação em função dos apontamentos 63 

do Conselho Fiscal, tendo em vista a repercussão do valor daquele componente quando da 64 

apuração do DRAA e questionou se a Direção do PREVIMPA conseguiu atender a todos os 65 

itens apontados. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar informou que a servidora 66 

Giordana Besen fará apresentação ao Conselho Fiscal na sessão de amanhã para dirimir as 67 

dúvidas existentes. O conselheiro Álvaro Dion Teixeira manifestou sua satisfação em 68 

relação à apresentação, a qual classificou como esclarecedora, e disse sentir-se tranqüilo em 69 

saber que a previdência municipal está nas mãos de servidores que executam um trabalho 70 

qualificado na sua gestão. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas agradeceu pelo 71 

acolhimento do pedido de pauta sobre o assunto, salientando que o PREVIMPA é um 72 

prestador de serviços aos funcionários do Município e como tal, necessita de permanente 73 

atenção quanto aos recursos humanos e materiais de maneira a auferir bons resultados como 74 

demonstrou a gestão do COMPREV. O conselheiro Jardel de Borba Cunha parabenizou o 75 

servidor Antônio Renato Marrone pela apresentação, elogiando a sua seriedade na execução 76 

do trabalho, e lembrou que no período em que exerceu a função de Diretor Administrativo 77 

Financeiro do PREVIMPA, foram recebidas inúmeras propostas de empresas privadas, que 78 

se ofereciam para gerir a compensação previdenciária, o que só vem a ressaltar a sua 79 

importância. Nada mais havendo a tratar, a presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a 80 

sessão às onze horas e cinco minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a 81 

presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  82 
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